

El Santander lanza plataforma de emprendimiento universitario - El País - 18/10/2017

El Santander lanza plataforma de emprendimiento universitario

Banco Santander anunció ayer el lanzamiento de Santander X, una macroplataforma para emprendedores universitarios de todo el mundo. La presidenta, Ana Botín, realizó la presentación del proyecto en Ciudad de México. Aseguró que Santander X aspira ser el punto de conexión de todos los emprendedores. “Será el mayor ecosistema global de emprendimiento universitario. Abrirá puertas al talento para construir un mundo mejor para todos”, señaló. La plataforma se ha desarrollado inicialmente en asociación con 40 universidades de siete países: Argentina, Brasil, Chile, España, México, Portugal y Uruguay.